



Ihr Partner

AGAPLESION ist ein bundesweiter Verbund von über 100 christlichen Gesundheits- und Pflegedienstleistern. Die Seniorenzentren der HDV gemeinnützige GmbH, die in der Tradition des Hessischen Diakonievereins stehen, gehören diesem Verbund seit 2010 an.

Wir sind von Hainburg über Darmstadt, den Kreis Bergstraße bis nach Worms Ihr kompetenter Ansprechpartner für Wohnen & Pflegen.

Als christliches Unternehmen ist tätige Nächstenliebe unser Auftrag und genau das macht den Unterschied. Unser Leitsatz „Zuhause in christlicher Geborgenheit“ ist Maßgabe unserer Arbeit und der Angebote für vollstationäre Langzeitpflege, Kurzzeit- und Verhinderungspflege sowie Tagespflege. Besondere Kompetenz haben wir auch in der Betreuung von Menschen mit Demenz.

STANDORT

Vom AGAPLESION JOHANNES GUYOT HAUS erreicht man in wenigen Minuten den Fürther Ortskern mit kleinen Fachgeschäften, Apotheken, Arztpraxen und dem Rathaus. Es bestehen vom nahegelegenen Bahnhof regelmäßige Fahrverbindungen nach Heppenheim und Weinheim.

Kontakt

AGAPLESION JOHANNES GUYOT HAUS
Schulstraße 7a, 64658 Fürth
T (06253) 98 97 - 0, F (06253) 98 97 - 124
johannes-guyot-haus@agaplesion.de



IM ALTER GUT UMSORGT

Zuhause in christlicher Geborgenheit

www.hdv.agaplesion.de

Herzlich willkommen im
AGAPLESION
JOHANNES GUYOT HAUS

Fühlen Sie sich bei uns ganz zu Hause. Die behagliche Wohnatmosphäre, der hohe Komfort und unsere Herzlichkeit tragen dazu bei, dass Sie Ihren Lebensabend bei uns in Zufriedenheit und liebevoller Fürsorge verbringen können.

Das AGAPLESION JOHANNES GUYOT HAUS wurde 1993 als „Seniorenheim Köhler“ eröffnet und 2002 vom Hessischen Diakonieverein übernommen. Der heutige Name unseres Hauses erinnert an den Darmstädter Pfarrer Johannes Guyot, der 1906 gemeinsam mit dem Fürther Gemeindepfarrer Friedrich Kunkel den Hessischen Diakonieverein gründete.

Unser Angebot in Fürth umfasst die stationäre Dauerpflege, die Kurzzeit- und Verhinderungspflege und die Betreuung von Menschen mit Demenz.



Leistungen & Ausstattung auf einen Blick

- Stationäre Pflege (alle Pflegegrade)
- Kurzzeitpflege
- Wohnen für Menschen mit Demenz
- Probewohnen (nach Verfügbarkeit)
- 89 Pflegeplätze im Einzel- oder Doppelzimmer
- Zimmergrundausrüstung inkl. Notrufanlage und Anschluss für Telefon, TV
- Aufzüge und barrierefreie Zugänge zu allen Bereichen des Hauses
- Gemeinschafts- und Therapieräume
- Andachtsraum
- Hauseigene Küche
- Gepflegte, liebevoll gestaltete Außenanlage

- Grund- und Behandlungspflege
- Aktivierende Beschäftigungsangebote (Gruppen- und Einzelangebote)
- Abwechslungsreiches Veranstaltungsprogramm
- Bedarfsgerechtes Speisen- und Getränkeangebot (Normal-, Schon- und Diätkost)
- Seelsorge, Gottesdienste und Andachten
- Individuelle Beratung und Unterstützung
- Enge Zusammenarbeit mit Angehörigen
- Ansprechbereit rund um die Uhr (24 Stunden, 7 Tage die Woche an 365 Tagen im Jahr)
- Friseur/Fußpflege vor Ort
- Qualifiziertes Personal
- Zusammenarbeit mit Ärzten, Therapeuten, Krankenhäusern, Behörden etc.

- **Viele zubuchbare sonstige Leistungen**



Ganzheitliche Pflege

Ziel unserer aktivierenden und ganzheitlichen Pflege ist es, die Selbstständigkeit und Eigenverantwortung unserer Bewohner zu fördern und so lange wie möglich zu erhalten. Unser kompetentes multiprofessionelles Pflege- und Betreuungsteam arbeitet nach modernen Pflege- und Qualitätsstandards.

Kunst und Kreativität

- Seniorengymnastik/Sitzgymnastik
- Gesprächsrunden und Erzählkreise
- Begegnungsrunden „Jung trifft Alt“
- Singkreise
- Musik- und Filmnachmittage
- Kreatives Gestalten (Seidenmalerei, Filzen, Körbflechten, Dekorationen aus Papier u. v. m.)

Seelsorge

Wir sind eingebunden in das Leben der Fürther Kirchengemeinden. Zweimal im Monat findet in unserem Haus ein evangelischer bzw. katholischer Gottesdienst statt. Ergänzt wird die seelsorgerische Betreuung durch den Hospizdienst Odenwald.



Für ein behütetes Leben

Menschen mit Demenz bieten wir ein Lebensumfeld, in dem sie Geborgenheit und Sicherheit erfahren. Kleine Bewohnergruppen mit Bezugspflegern und eine Betreuung nach modernen Methoden wie Milieugestaltung und „Integrative Validierende Arbeiten“ tragen dazu bei, dass sich jeder einzelne in all seinen Eigenschaften, mit seinen Gefühlen und seinem Verhalten wertgeschätzt, angenommen und bestätigt fühlt. Weglaufgefährdung stellt für die Aufnahme in unser Haus keinen Hinderungsgrund dar. Wir sind als Facheinrichtung für Gerontopsychiatrie anerkannt.

Essen für Leib und Seele

Viele ältere Menschen erleben die Mahlzeiten als herausragende Ereignisse des Tages. Essen ist nicht nur für den Erhalt der Gesundheit wichtig, sondern auch für das emotionale Wohlbefinden. Unsere hauseigene Küche bereitet alle Mahlzeiten täglich frisch zu. Die Bewohner können zwischen zwei Menüs wählen.



Wohlfühlambiente

Im AGAPLESION JOHANNES GUYOT HAUS sind die Bewohnerzimmer auf jeder Etage um eine großzügige Gemeinschaftsfläche gruppiert. Eine wohnliche Atmosphäre entsteht durch Sitzgruppen und Grünpflanzen, Aquarien und eine Vogelvoliere.

Im Speise- und Veranstaltungssaal trifft man sich nicht nur zum gemeinsamen Mittagessen, sondern auch zu Filmnachmittagen, Gottesdiensten und jahreszeitlichen Festen. Gerne sitzen unsere Bewohner zudem auf der großen Gartenterrasse. Auf Spazierwegen durch unsere Parkanlage gelangt man zu den hauseigenen Tiergehegen.

Die Einzel- und Doppelzimmer verfügen über ein Bad/WC, Telefon- und TV-Anschluss sowie Schwesternrufanlage. Jedes Zimmer ist mit Pflegebett, Nachttisch, Kleiderschrank, Tisch, Sessel oder Stuhl grundmöbliert. Gerne können außerdem eigene Möbel und persönliche Gegenstände mitgebracht werden. Kleine Haustiere dürfen nach Absprache ebenfalls mit einziehen.